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Question écrite n° 65375

Texte de la question

M. Yannick Favennec attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur les graves
difficultés que rencontrent les surveillants pénitentiaires. Ces derniers ont des conditions de travail difficiles et
doivent faire face à de plus en plus de violence et d'agressions de la part de certains détenus. Face à l'urgence
de la situation, ces surveillants souhaitent que des mesures soient mises en place pour améliorer leur sécurité
(passe-plats dans les quartiers disciplinaires, d'isolement et de confinement et menottes pour les détenus
dangereux). Aussi, il lui demande quelle réponse elle entend apporter aux inquiétudes et au désarroi de ces
surveillants pénitentiaires.
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